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迈入“十二五”规划开局之年的2011年，在

喜迎新年的同时，市民的心中也有着各自的希

冀，希望天更蓝、水更清，希望自己的生活越来

越富足，希望教育更均衡，看病更方便便宜

……那么，承载广大市民殷殷希望的厅局长们

的新年愿景又是什么呢？他们对2011年有哪

些期许，又有哪些高招呢？

记者 刘甜甜 桑红青 王松青 俞宝强

走过不平凡的2010，合肥市的“十一五”也画上了圆满的句

号。2011带着希望和梦想而来，在这“十二五”的开局之年，在面

向未来的黄金五年，我们的愿景是加快把合肥市建设成为在全

国有较大影响的区域性特大城市！

我在合肥生活了20多年，曾经参与过很多五年规划的制

订，至今还记得，20年前做规划时，2010年是远景目标，可是

转眼间，2010年就这么不知不觉地过去了。2011不仅是

新的一年，更是一个新的发展阶段的开始，现在做“十

二五”的规划，合肥市则是以2050年为远景，一个

生态宜居、滨湖魅力的区域性特大城市，正在一

点一点书写伟大传奇。衷心希望：合肥的未来

更加美好，合肥人民的幸福感节节高！

即将到来的2011年，是“十二五”规划的

开局之年，也是全面实施我省教育规划纲要

的第一年。我们将深入贯彻全省教育工作

会议精神，牢牢把握教育改革发展的难得历

史机遇，开拓进取，真抓实干，推动教育优先

发展、科学发展，办好人民满意的教育，为全

面转型、加速崛起、兴皖富民提供更加有

力的人才保证和人力资源支撑，以优

异的工作成绩和发展业绩，迎接中国

共产党成立90周年。

2011，谋篇开局唱大戏
合肥市市长吴存荣

2011年的蓝图愿景，给力

星报独家
星报独家

2010年，我省发生了痛心的泗县强拆千年古寺一事，这说明我

们的工作做得还不好。2011年，我希望可以加强发现文物的保护工

作，工作报告要有数据、有论证、有分析，内容翔实，工作成绩是“干

货”，没有水分。针对实际情况，制订出一个新的文化遗产保护意

见或办法，将保护、利用、管理、展示等各项内容含入，要有可

操作性。

这些工作完善之后，希望各地要积极申报文物保

护单位，争取项目资金，对文物及相关器物的收集保护

和挖掘整理工作，尽快建成“纪念馆”、“博物馆”，让

更多的人去了解。

办好人民满意的教育
省教育厅厅长程艺

2011年，是“十二五”规划的第一年，对于卫生事业意义重

大。公立医院改革将深入进行；巩固提高新型农村合作医疗制

度；建立完善国家基本药物制度；加强城乡医疗卫生服务体系

建设；农村儿童大病救助机制更加完善；支持中医药事业发展；

积极防治重大传染病、慢性病、职业病、地方病和精神疾病。

同时，卫生部门将切实抓好医疗服务和医疗安全；进一步

抓好机关作风建设和行风建设。指导医疗卫生单位加强行风

建设，不断提高医疗卫生人员的职业道德素质和医疗卫生服务

水平，进一步树立诚信，为患者服务的良好风尚，加强医患沟

通，积极构建健康和谐的医患关系。相信2011年，安徽人民看

病更方便，就医会更安全有效。

2011年，看病更方便，就医会更好
省卫生厅厅长高开焰

2011年是“十二五”的第一年，全省经济总量将快速增

加，产业结构调整的路径和态势不确定性较大，传统工业所

占比重较高，排污强度大，结构性污染在短期内难以发生大

的改变，这些将对我省资源和环境带来极大的挑战。

面对日益严峻的环境挑战，新的一年，也最为淮河、巢

湖流域“忧心”。因为“十一五”水污染防治规划项目建设

进展不理想，有41个在建项目没有完成建设任务，其中有

10个项目仍然没开工建设。两流域水质距离2010年规

划目标还有一定差距，主要污染支流水质没有得到根

本改善，淮河流域安徽境内部分支流污染仍然较

重。2011年，将加大对淮河、巢湖流域的治理，让

其不再“黑”、不再“臭”，居民都可以喝上“干

净水”。

淮河、巢湖不再“黑”、不再“臭”
省环保厅厅长缪学刚

2010年，听到最多的就是“涨”字，尤其是农产品价格，但这也

是多因素造成的。新的一年，我希望鼓励超市积极开展“农超对

接”，与蔬菜产地农户建立稳定的产销合作关系，让老百姓在超市

购买到比较便宜实惠的农产品。这样市场上的大米、面粉、食用油

库存充足，价格就会稳定。

“希望继续加强采取抛售小麦、零售直销面粉等措施，用政策

性粮油调剂余缺，平抑市场粮油价格。加强蔬菜货源储备，及时监

测市民蔬菜供应数量、库存和价格变化情况，加强预警预报，加大

市场监管力度，严厉打击恶意囤积、哄抬价格、变相涨价等违法行

为，维护市场正常流通秩序。”总之，2011年，我希望市民给农产品价

格、质量的满意度，打出高分。

希望市民给农产品价格、质量打出高分
省农委主任张华健

2011年，安徽省食品药品监督管理局将以保

障公众饮食用药安全为中心任务，谋求新发展，

实现新跨越，以加强基本药物质量监管为重点，

深入开展食品药品安全专项整治。

将继续加强基本药物全过程监管，确保

基本药物质量安全；加强对乡镇（农村）中小

学食堂监管力度，开展餐饮业餐具消毒、

索证索票管理和滥用添加剂三大顽症整

治。为广大消费者营造一个安全、放

心的消费环境，为优化安徽经济社会

发展环境作出新的贡献。让老百姓

用药安全，吃得放心。

2011年，全力保障公众饮食用药安全
省食品药品监督管理局局长刘自林 文保工作成绩要“干货”，没有水分

省文物局局长陈建国


